



ゆう ゆう かもめ
友 湯 陽

荒浜地区まちづくり協議会 会報 第4号

★巨理町の将来像★

思いやりの心で力を合わせ

安全で安心できる豊かなまち 巨理

発行日 平成 24 年 3 月 8 日
編集 荒浜地区まちづくり協議会
住所 巨理町荒浜字中野 33 (勤労青少年ホーム内)
電話 0223-36-8189 FAX 0223-36-8190
Email wa.tukur i. ara@iaa. itkeeper. ne. jp

設立から1年のまちづくり協議会に思う

会長 鎌田 幸夫



「光陰矢のごとし」と申しますが、まちづくり協議会が設立されてから、1年が経過いたしました。その間、東日本大震災によって大きな悲しみと不自由な生活を余儀なくされている中で、まちづくり協議会が主催した各種イベントや町内会総会が荒浜支所で行われたことに大きな意味と意義がありました。地区住民の一人として、昔の賑わいと絆を取り戻そうとする思いだけは持ち続けたいと思います。当協議会ができることを精一杯やらせて頂きます。

箱根田東地区総会・懇親会のお手伝いに行ってきました！

2月26日(日)総会開催中、お子さん達は、荒浜小学校体育館で思い切り体を動かして友達とふれあいました。仙台大学の学生さんの協力で、いろいろなスポーツやゲームを楽しみ、始終絶えない笑顔が印象的でした。



イベント

懇親会は、まるでお祭りのような賑わいでした。つきたてのお餅やお赤飯・豚汁が役員さんはじめ町内会の方々の手によってふるまわれ「おいしい！」という歓声が上がりました。



やったあ！



ひとつ、くださいーい♡

まちづくり協議会が協力させていただいた焼いも・ポップコーン・綿菓子のミニ露店は、お子さんだけでなく大人の方にも大好評！家族みんなの笑顔がいっぱいの、心に残る総会・懇親会でした。



サンタさんと一緒に！荒浜小学校クリスマス会



平成23年12月17日（土）『神戸・暮らしサポート隊』の支援をいただき、逢隈小学校体育館でまちづくり協議会育成部会主催のクリスマス会が開催されました。全学年とそのご兄弟約70名という大勢の方々の参加で、体育館いっぱい元気な声が響き渡りました。学年ごとに自由にツリーの飾りつけを楽しみ、一人ずつメッセージ



各学年ごとに飾りつけ「これ、ここにつけようよ！」



サンタさん、ありがとう！

カードに思いを書いた後、サンタさんからのプレゼントを手渡しで受け取りました。ゲームやクイズでは、景品を目指して大盛況！

ちょっとお腹が空いた頃に、友達と一緒に軽食タイム。後片付けも、みんなで協力しながら楽しくできました。

最後に、お手伝いくださった荒浜小学校PTAの皆様にご心から感謝いたします。

福幸もちつき

（本郷地区の年末行事）

本郷地区では、例年子供会育成会を中心に町内会の役員さん総出の「もちつき」を実施しています。今年も、東日本大震災からの復興を願って、『福幸もち』として、お正月に湊神社に初もうでに来た方々に配りました。



本郷地区の「福幸もち」

荒浜支所でも



待望のふれあい市場が復活

十二月三日、待望のふれあい市場が荒浜に復活しました。

当面は土曜と日曜日だけの営業ですが、新鮮な魚介類や生鮮野菜、さらに惣菜や荒浜名物の『ほっき飯』を求める家族連



週末のふれあい市場



れで大変な賑わいになっています。

鎮魂の森（仮称）建設構想

《提案事項》

去る2月8日（水）午後7時から第6回役員会が行われ、平成24年度の行事素案が検討されました。

その中で、役員の中から、東日本大震災の悲惨な出来事を後世に伝えるための何かを残そうという提案がありました。

役員会では、趣旨には賛同するが、建設場所や時期・予算等の調査と研究を積んでから再提案するよう要望が出されました。

平成24年度定期総会に向けて

代議員を公募します



まちづくり協議会では、10名の代議員を公募します。

代議員は、各行政区から計22名、役員から各行政区長を含めて18名、各団体代表から40名の、合計80名の他、公募の10名で構成されます。

代議員の役割は、定期総会又は臨時総会において、役員会が提案する議題を審議し議決する、また、協議会の運営及び活動に関して、適宜意見、要望または提案をすることができます。

3月28日(水)までにまちづくり協議会にお電話いただければ、申し込み用紙をお送りいたします。たくさんのご応募、お待ちしております。

まちづくり協議会と一緒に、皆さんの力で、荒浜を元気あふれるまちにしていきましょう！

荒浜地区まちづくり協議会

TEL **0223-36-8189**

(月~金 8:30~17:15)



工業団地グランドゴルフ愛好会 会員募集中



工業団地の空地に、週末になるとGゴルフ愛好者が集まり、和やかな雰囲気です。ご一緒にいかがですか？

平成24年度

定期総会を

開催いたします

日時:4月26日(木)

時間:18:30

場所:荒浜支所 2階集会室



東日本大震災から一年が経とうとしていいます。甚大な被害を受けたにもかかわらず、復興復旧を願う荒浜地区の皆さんの行動力と笑顔に励まされ、荒浜地区の安全のために皆さんの協力を得ながら治安維持に頑張っています。今回の大地震と津波を教訓に、家族や地域ぐるみで、どのように行動するか話し合います。

高荒巡查部長の

メッセージ

『5丁目環境守り隊』の、エコなEMせっけん作り

2月16日（金）、荒浜支所1階で、午後から『5丁目環境守り隊』の、廃油を使ったEMせっけん作りを見せていただきました。廃油に苛性ソーダ・セラミック・EM発酵液を混ぜ、少しドロツとしてきたら型に入れ、1ヵ月くらい置いておくとできあがりだそうです。廃油を使っているので環境に配慮しているし、EM菌の力で洗浄力が増して、使った方には大好評！掃除に、洗濯に、そしてお風呂で顔や髪・全身にも使える万能なこのせっけんは、特に靴下の泥汚れがよく落ちると評判だそうです。ぜひ一度お試しください。



ゆっくり
よ〜く
混ぜます



型に流して1ヵ月…

会報の名称&シンボルマーク

決定しました！

募集しておりました会報の名称とシンボルマークが、審議委員会の話し合いによって決定しました。ご応募くださった方々に心から感謝いたします。



名称『友・湯・鷗 (ゆう・ゆう・かもめ)』は、海辺の天然温泉で友と語り、心を癒す空間をイメージしたものです。シンボルマークは、今号まで親しんでいただいたこのマークです。これからも、まちづくり協議会会報『友・湯・鷗』のご愛読をよろしくお願いいたします。

荒浜地区は文部科学省の支援を受けています。

文部科学省は『平成23年・24年度 学びを通じた被災地の地域コミュニティ再生支援事業』として、スポーツ・レクリエーション活動の支援を行っています。

宮城県はこれを受け、県教委や県体協、県レク協が実行委員会を組織して、仙台大学に委託しています。このたびの箱根田東地区の総会もこの支援・協力を得て開催しました。

興味のある方はまちづくり協議会にお問い合わせください。

まちづくり協議会は、地区総会やコミュニティの会合などのお手伝いをいたします。資料づくりやイベントのご相談もお受けします。お気軽にお問い合わせください。

